



Dominicaines de l'Immaculée Conception

***La esperanza es un ancla que tenemos del otro lado: "Sé que mi Redentor está vivo y lo voy a ver".
Papa Francisco.***

Las Hermanas Dominicas de la Inmaculada Concepción, expresamos nuestra profunda tristeza ante el fallecimiento del Santo Padre, el Papa Francisco.

En estos días en los que reflexionamos sobre el misterio de la muerte, siempre iluminados por la esperanza de la redención que nos ofrece la Resurrección de Cristo, hemos recibido con profundo pesar la noticia del fallecimiento del Santo Padre. Sin embargo, nuestro dolor se transforma en consuelo por la certeza de la gloria de la vida eterna. Es una tristeza que se torna en gozo, pues creemos firmemente que Dios, por la intercesión de la Virgen Inmaculada, lo ha acogido en un encuentro eterno de amor y felicidad sin fin.

Con profundo agradecimiento recordamos el gesto de cercanía del Papa Francisco hacia nuestra familia religiosa al enviarnos su saludo con motivo de la celebración de los 150 años de la fundación de nuestra Congregación. Conservamos con cariño en el corazón el recuerdo del encuentro en la Plaza de San Pedro, durante la audiencia general del miércoles 06 de noviembre de 2019.

Permanece viva en nosotras la memoria de su sencillez y su calidez fraterna en cada una de sus visitas a los países donde nuestra Congregación está presente.

Su vida ha sido un legado invaluable: un testimonio luminoso de amor y misericordia, de oración perseverante, de sensibilidad hacia los más vulnerables y de compromiso incansable con los pobres. Nos deja su ardiente anhelo de paz para el mundo y su permanente llamado al cuidado de la Casa Común.

El impulso que dio al Pacto Educativo Global ha enriquecido profundamente nuestra misión educativa y nos anima a seguir sembrando esperanza a través de la formación integral.

Los doce años de su Pontificado han sido un don precioso para la Iglesia y para toda la humanidad. Fue un hombre fiel al Evangelio, en diálogo constante con las realidades del mundo.

Con dolor en el corazón, pero también con gratitud inmensa por su entrega al ministerio petrino, nos unimos a las oraciones y expresiones de solidaridad por la Pascua del querido Papa Francisco.

Que brille para él la luz perpetua.

Descansa en paz.



Hna. Norma Elsa Díaz Díaz
PRIORA GENERAL